



けやき

第 234 号

令和 6 年 7 月 12 日

梅雨は、雨に濡れたあじさいに風情を感じる時期…ですが、最近の雨と暑さに、梅雨らしからぬ様相が続いていると感じる、今日この頃です。

さて、6/5(水)、今年度第1回の学校運営協議会(コミュニティ・スクール)を開催しました。コミュニティ・スクールとは、「学校と地域住民等が力を合わせて学校の運営に取り組むことが可能となる『地域とともにある学校』への転換を図るための有効な仕組み」(文部科学省ホームページより)です。今年度も、有識者、地域の皆様、PTAの方などを委員に委嘱させていただきました。

当日は、今年度から令和9年度末まで4年間の学校教育計画をお示しするとともに、グランドデザインや今年度の重点目標と取組内容を説明し、委員の皆様からご意見をいただきました。

中でも、地域とのつながりある授業を展開していくという観点では、「ボッチャの交流は、地域の人が、瀬谷支援学校を知りたいという声が多々あったことから始まった。交流はとても人気である。今後も回数等を工夫し継続していきたい。」「特別支援学校との学校間交流は、相手意識を育てる、有意義な時間になっている。その後の学習にもつながった。」といったご意見をいただきました。本校の児童・生徒に対する教育活動が、地域の方にとっても「つながり」を実感していただける機会となっているということを、本校としても「実感」することができました。

今後も、共生社会の実現に向け、「地域とともにある学校」であるべく、情報発信をしていきますので、どうぞよろしくお願いします。

教頭 堀田 亜依美

高2遠足で子どもの国に行ってきました！

5/23(木)、高等部2年生は子どもの国に遠足に行ってきました。グループを3つに分け、ミニSLとつり橋を巡るグループが2つ、自分たちで計画して活動するグループに分かれ、それぞれのペースで活動しました。

遠足当日は曇空。暑さが和らぎ、活動しやすい気候でラッキーでした。

1つのグループは事前学習から自分たちで行きたい場所を調べ、ルートと時間を考えながら行動計画を作りました。当日は、トレジャーアイランド(謎解き込みの宝探し)とサイクリングコースを自転車で一周する活動をしました。生徒たちは、自然の中で過ごし楽しんでいました。良い思い出になったと思います。



中学部の運動会！！

5/22(水)に中学部の運動会が行われました。当日は雲ひとつない晴天に恵まれ、たくさんの方に参観に頂くことができました。

まず、全学年の徒競走が行われました。スタートの合図でそれぞれのペースで最後まで走り切ることができました。

次に学年種目が行われました。1年生の学年種目は「一輪車で GO!」。1年生ははじめての運動会、少し緊張した表情を見せながらも、蛇行したコースをバランスをとりながら走行することができました。2年生の学年種目は「玉入れ」。まずは個人でハードルの障害をこえて、カゴに玉を入れました。次にチームに分かれて玉を入れました。みんなの力を合わせて沢山の玉を入れることができました。最後に3年生の「大玉転がし」。赤組と白組の2チームに分かれ、2人組で行いました。それぞれの力を合わせて大玉を上手く転がすことができました。

運動会を通して、クラス、学年のチームワークが生まれ、さらに一人ひとりが成長することもできました。

